

Eine kleine Piratenparty für kleine Piraten in den Lindenstuben

Viele verschiedene Spiele wurden auf dem Deck der Lindenstube und auf einer kleinen Insel gemacht, die für unsere Kinder abwechslungsreich und lustig waren. Jedes Kind konnte seine eigene Schatzkiste basteln und es wurde der Piratentanz mit Luftballonschwertern getanzt. Nachdem unsere Kinder auf der Insel einen Schatz gefunden hatten, gab es zum krönenden Abschluss ein Abendessen für „echte“ Piraten (Wurzeln mit Knochensoße und Haifischblut, sowie Haifischflossen 😊). Das ist nur ein kleiner Ausschnitt des rundherum gelungenen Geburtstages unserer Kinder, der bestimmt allen sehr lange in Erinnerung bleiben wird.

Ein riesengroßes Lob an Susanne und Laura für eine ereignisreiche, tolle Geburtstagsfeier und eine sehr entspannte Zeit für zwei Mütter.

Jess und Sandra, Mai 2014